

Interpellation

S-Bahn Haltestelle „Buholz“ / „Rankacker“

Vor einiger Zeit war von der Idee zu lesen im Gebiet „Buholz“ / „Rankacker“ eine S-Bahn Haltestelle an der Linie Pratteln – Frenkendorf zu bauen. Nun war aber schon länger nichts mehr davon zu hören. Und in der kantonalen Planung ist diese S-Bahn Haltestelle nicht aufgeführt.

Die S-Bahn Haltestelle würde die Quartiere Gehrenacker und Rankacker stark aufwerten. Allenfalls wäre auch ein Fussweg von der Haltestelle zum Stadion Sandgrube möglich. Mit dem geplanten Viertelstundentakt Basel – Liestal wäre ein attraktives Verkehrsangebot möglich.

Wir bitten dem Gemeinderat die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Verfolgt der Gemeinderat die Idee einer S-Bahn Haltestelle im Gebiet „Buholz“ / „Rankacker“ weiter?
2. Wie stehen der Kanton BL und die SBB zu diesem Projekt?
3. Welche Realisierungschancen in welchem Zeithorizont sieht der Gemeinderat?

Für die Fraktion FDP.Die Liberalen



Andreas Seiler